

**RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)
KURIKULUM 2013 (3 KOMPONEN) REVISI 2017
PJJ**

Satuan Pendidikan : SDS IT SAHABAT MUSLIM

Kelas / Semester : 2 /1

Tema : Tugasku Sehari-hari (Tema 3)

Sub Tema : Tugasku Dalam Kehidupan Sosial (Sub Tema 4)

Pembelajaran ke : 1

Alokasi waktu : 1 Hari

A. TUJUAN

1. Dengan mengamati cerita yang disajikan, siswa mampu memahami isi teks berkaitan kehidupan sosial.
2. Dengan mengamati cerita yang disajikan, siswa mampu menemukan kosa kata berkaitan kehidupan sosial.
3. Dengan mengamati cerita yang disajikan, siswa mampu menemukan makna kosakata berkaitan kehidupan sosial.
4. Dengan teks yang disajikan, siswa mampu menghitung nilai sekelompok pecahan uang.
5. Dengan teks yang disajikan, siswa mampu menaksir harga barang dengan sekelompok pecahan uang yang setara.
6. Dengan teks yang disajikan, siswa mampu memahami prakarya dari bahan alam.
7. Dengan teks yang disajikan, siswa mampu membuat prakarya dari bahan alam.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Pembukaan	<ol style="list-style-type: none"> 1. Guru menginformasikan bahwa pembelajaran akan dimulai melalui WAG 2. Guru mengucapkan salam dan menanyakan kabar siswa 3. Guru mengajak siswa untuk berdo'a 4. Guru mengaitkan materi sebelumnya dengan materi yang akan dipelajari (Apersepsi) 5. Memberikan gambaran tentang manfaat mempelajari pelajaran yang akan dipelajari dalam kehidupan sehari-hari. (Motivasi) 	menit
	<p>Langkah-Langkah Kegiatan Pembelajaran</p> <ul style="list-style-type: none">) Guru menyampaikan materi melalui video pembelajaran yang telah diunggah di channel Youtube guru https://youtu.be/TbJMxst7MhM) Guru menyampaikan tugas) Guru menyampaikan teknis pengumpulan tugas melalui voice note di WAG) Guru membimbing siswa memahami isi bacaan dengan menjawab pertanyaan-pertanyaan dalam buku siswa yang disampaikan melalui video pembelajaran. <p>Alternatif Jawaban</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Si Semut serakah tidak mau berbagi makanan dengan Si Ulat. 2. Karena Si Semut dan Si Ulat saling menyadari pentingnya bekerja sama, setelah apel yang mereka perebutkan akan dimakan oleh seorang anak. 3. Sikap sombong akan merugikan. Teman akan menjauhi. 4. Serakah adalah ingin menang sendiri, tidak mau berbagi dengan teman. Sikap serakah akan menimbulkan kebencian teman. Tidak, setiap orang memerlukan orang lain. <p>Catatan: Guru merujuk pada Kamus Besar Bahasa Indonesia apabila mengartikan kosakata.</p> <p>Ayo Berlatih</p> <ul style="list-style-type: none">) Guru membagi siswa menjadi beberapa kelompok kecil) Guru meminta beberapa siswa dibantu oleh orangtua untuk melakukan simulasi dan contoh membeli bahan dan alat membuat 	

Penutup	<p>prakarya dari biji-bijian dan menghitung harga barang yang dibeli dalam bentuk video.</p> <p>) Guru meminta bantuan salah seorang siswa dengan bantuan orangtua untuk membuat video langkah-langkah pembuatan prakarya dari biji-bijian.</p> <p>Kerja Sama dengan Orang Tua</p> <p>) Dengan bantuan orang tuanya, siswa melakukan transaksi pembelian bahan dan membuat prakarya</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Guru meminta siswa untuk mengisi link absensi kehadiran https://bit.ly/Absensi Kelas2A Salim 2. Guru mengucapkan salam dan do'a penutup 	menit
----------------	---	-------

C. PENILAIAN (ASESMEN)

Penilaian terhadap materi ini dapat dilakukan sesuai kebutuhan guru yaitu dari pengamatan sikap, tes pengetahuan dan presentasi unjuk kerja atau hasil karya/projek dengan rubrik penilaian.

Mengetahui
Kepala Sekolah,

Duri, Oktober 2020
Guru Kelas 2

Sumiani, S.Pd

Fuji Lestari, S.P, S.Pd

